



17. Februar 2021

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail Stephanie.till@waldkraiburg.de

Ab sofort wieder: Bibliothek to go

Die Stadtbücherei im Haus des Buches bleibt aufgrund der bundesweiten Verlängerung der Lock-down-Maßnahmen auch weiterhin geschlossen. Um den Nutzern der Bücherei trotzdem in dieser Zeit Lesespaß garantieren zu können, darf das Team des Haus des Buches ab sofort wieder den Abholservice „Bibliothek to go“ anbieten.

Bücher, CDs, Spiele, Zeitschriften usw. können ab sofort bestellt und abgeholt werden. Der Service richtet sich an Leser mit gültigem Büchereiausweis. Aktuell können bis zu zehn Medien ausgeliehen werden. Die Auswahl erfolgt über den Online-Katalog. Eine genaue Bedienungsanleitung dazu findet sich unter www.stadtbuecherei-waldkraiburg.de in der Rubrik „Aktuelles“. Die Medien können dann frühestens am folgenden Abholtag über das geöffnete Fenster neben dem Haupteingang des Haus des Buches abgeholt werden. Die Medien dürfen nur ausgegeben werden, wenn eine FFP2 Maske getragen wird.

Die Abholzeiten sind Dienstag, Mittwoch, Freitag von 9 bis 13 Uhr und Donnerstag von 9 bis 18 Uhr. Die Päckchen werden fünf Abholtage lang bereit gehalten.

Bei Fragen steht das Team des Haus des Buches unter: 08638 959 260 zur Verfügung.



Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

17. Februar 2021

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist.